



Teilnahmechance für schnelle Projektmanager

Projektmanagement-Kongress „pma focus 2018“ im Zeichen von Zeit und Geschwindigkeit.

Wer schnell genug ist, kann sich noch für Österreichs größten Projektmanagement-Kongress am Mittwoch, dem 10. Oktober, im Austria Center Vienna anmelden. Dort geht es passenderweise unter dem Generalthema „Speed“ um Zeit und Geschwindigkeit im Projektmanagement. Hirnforscher Bernd Hufnagl geht in der Eröffnungs-Keynote der Frage nach, was Beschleunigung mit uns macht und was eigentlich gehirngerechtes Arbeiten ist. Der Kabarettist und Mediziner Omar Sarsam bringt weitere Perspektiven zum Thema ein, etwa über

Entscheidungen unter Zeitdruck im Operationsaal. Weitere Vortragende sind Christoph Lienhart von der Deutschen Bahn, der über das Projekt „Stuttgart21“ referieren wird, Damian Izdebski, Gründer und Geschäftsführer von Techbold, sowie Elisabeth Petracs und Philipp Rettenbacher von A1 Telekom Austria. Organisiert wird „pma focus 2018“ von pma - Projekt Management Austria, Österreichs größter Projektmanagement-Vereinigung mit ihrer Präsidentin Brigitte Schaden.

Info: pma.at/de/events/pma-focus